

STADTEILE  
**REGENSBURG**

RE\_STT1

WWW.MITTELBAYERISCHE.DE

MONTAG, 2. APRIL 2012



## Mächtig stolz auf ein elf Meter langes Buch

„Endlich hat das Warten ein Ende...“ Mit diesen Worten begann die Geschichte vom Riesen, die von den Vorschulkindern des Kindergartens St. Markus in einem selbst gebastelten Faltbuch erzählt wird. Innerhalb einer Woche malten die 5- bis 6-Jährigen ein fast elf Meter langes Buch. Als Anregung diente

der Anfang einer Geschichte vom Riesen, der ein Paket voller Wünsche bestellt hatte. Der Rest der Erzählung entstand aus der Fantasie. „Ein Regenbogen-Himmel“, „Freunde und Familie“, „ein Haus voller Menschen“, „Goldstücke“ und vieles mehr steckten ihrer Vorstellung nach im Paket des Riesen.

„Es war erstaunlich, wie harmonisch die Kinder gearbeitet haben“, erzählt Daniela Dombrowsky, Buchhändlerin. Sie hat das Leseförderprojekt mit der Kostümbildnerin und Künstlerin Sandra Münchow durchgeführt. „Die Kinder haben es genossen, ihre Kreativität auszuleben.“ Foto: Pfordte